
　今年度、入会18年目を
迎え、第38代の会長を
務めさせて頂きます。
　毎年初例会で歴代会長
が言ってきたように、会
長バッジの重さに身の引
き締まる思いがしていま
す。本山直前会長、原澤
直前幹事におかれまして
は、コロナ禍の中一年間大変お疲れ様でした。また、最終
例会では次年度に向けたエールを頂きありがとうございま
した。津久井幹事と共に、当クラブの伝統である奉仕と親
睦のバランスのとれたクラブ運営に努めて行きたいと思い
ます。
　少し前の『ロータリーの友』に「当人と他人」というコ
ラムがありました。この中に「ロータリーの会員は全員が
役者であり、舞台の裏方でもあります。見物人であっては
ならないのです。」という言葉がありました。ロータリー
はやはり参加すること、出席することに意味があると思い
ます。また、単年度なので毎年役職が変わります。今年度、
会長という役を務めさせて頂くにあたって、これから始ま
る一年間を通して、会員一人ひとり誰もがクラブにとって
必要とされる大切な存在であることを自覚して、会長とし
ての任務を果たしたいと思います。
　年度の後半、令和５年５月 21日（土）利根沼田文化会館
にて、ホストクラブとして地区研修協議会が実施されます。
宮田美行実行委員長のもと、いずれ実行委員会を立ち上げ、

「チーム沼田中央」一丸となって臨みたいと思います。
　会員皆様のご協力をお願い致しまして、初例会の挨拶と
致します。クラブ運営方針は、来週の例会にて発表させて
頂きます。ありがとうございました。

ソングリーダー 北野浩司郎 会員

会長バッジ交換 幹事バッジ交換

幹事報告 津久井茂 幹事

会長の時間 植村　仁 会長

①来週14日の例会はクラ
ブフォーラムで、武井Ｓ
ＡＡ・長期戦略 柳委員
長・クラブ会員組織強化 
真下委員長・公共イメー
ジ 関委員長に所信表明
をお願いします。また、
沼田ＲＣより会長・幹事
が来訪予定です。

②例会変更のお知らせが、沼田ＲＣ・安中ＲＣ・前橋西Ｒ
Ｃ・前橋中央ＲＣから届いています。

③今年度前期分の会費が、7月11日（月）に引落しになり
ます。残高のご確認をお願いします。
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みんなのロータリー、
みんなでロータリー、
さあ！奉仕に出かけよう



沼田中央ロータリークラブ

植村 仁・津久井 茂
①いよいよ始まりました。一年間よろしくお願い致します。
②本山さん、原澤さん、一年間お疲れ様でした。
③金井利夫会員の例会復帰をお祝い申し上げます。
本山 佳宏・原澤 ふじ子
　前年度の会長・幹事です。最終例会では、皆様からたく
さんのスマイルを入れて頂き感謝致します。
　そして、新年度を迎えた植村会長・津久井幹事の今後の
ご活躍を祈念致します！

懇親会

ニコニコＢＯＸ報告出席報告

田村総一郎 委員 宮田美行 委員

小林 照夫
　植村会長・津久井幹事丸がロータリーを「つたえ・ひろ
め・ロータリーの未来へ」向かって出航しました。楽しい
クラブ運営で頑張って下さい。
金井 利夫
　沼田脳外科に入院中、クラブから見舞を頂き有り難うご
ざいます。お陰様で健康になりました。今後も宜しくお願
い申し上げます。
クラブ管理・運営委員会（宮田美行・田村総一郎・小澤博
之・石田宇平・金井康二・古池好幸）
　クラブ管理・運営委員会で一年間お世話になります。よ
ろしくお願いします。
連名（北野浩司郎・武井正男・関美津男・武井順一・赤井
幸夫・石坂一男・小林照夫・平井克明・生方眞司・木村修
洋・真下大輔・齋藤豊・生方彰・島田崇弘・増田安永・髙
橋昭紀・小曽根一雄・代田幸彦）
　植村・津久井年度の初例会を祝して！


